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Warum macht Familie Jauch das?

Welche Vorteile hat Familie Jauch?

geschrieben von Susanne und Dominik Jauch:

Ein kurzer Nachhauseweg ist doch ein guter Grund � Natürlich sehen wir für uns große Vorteile in dem
Vorhaben. Wir sind 2015 hier nach Hausen gezogen. Haben in Markgröningen alle Zelte abgebrochen,
feste Wurzeln gelöst und neu begonnen. Dies war ein sehr großer Schritt für uns als Familie in eine
neue unbekannte Umgebung. Herzlich sind wir empfangen worden, von vielen hilfsbereiten und
freundlichen Menschen! Das hat uns den Start sehr leicht gemacht. 2015 hat uns ein Schicksalsschlag
ereilt und unser Rinderstall ist komplett niedergebrannt. Für uns alle eine sehr schmerzhafte
Erfahrung und wir wussten erstmal nicht mehr wie es weitergehen sollte. Was uns aber sehr positiv in
Erinnerung geblieben ist, war die unglaubliche Solidarität und Hilfsbereitschaft der Menschen im Ort.
Ein prägendes Ereignis, dass uns die wahren Werte im Leben gelehrt hat. Es sind das Miteinander, die
zwischenmenschlichen Beziehungen und die Gemeinschaft, die unser Leben lebenswert machen. Und
genau darin sehen wir die großen Vorteile für uns und für alle Menschen in und um Hausen!

Welche finanziellen Vorteile hat Familie Jauch?

Wir haben keine direkten finanziellen Vorteile aus dem Vorhaben. Zusammen mit der Stadt Rottweil
haben wir Förderung aus dem Programm „Entwicklung ländlicher Raum“ beantragt. Daraus
bekommen wir ca. 30% Zuschuss für die Anteile unseres Bauvorhabens, welche der „örtlichen
Grundversorgung“ dienen. Mit dieser Förderung sind wir 15 Jahre an die Nutzung der Räumlichkeiten
für diesen Zweck „örtliche Grundversorgung“ gebunden. Dies ist erstmal unabhängig davon, wer die
Räumlichkeiten betreibt. In unserer Vorstellung soll das der Verein PRIMA Hausen sein und wir
glauben fest daran, dass dies auch gelingen wird. Für den theoretischen Fall, dass das PRIMA-
Vorhaben aus irgendwelchen Gründen scheitert, müssten wir uns überlegen, ob wir das Café und den
Laden zum Beispiel selbst weiterführen.

Wieviel Miete möchte Familie Jauch?

Wir sind uns bewusst, dass bei unserem Vorhaben, zusammen mit PRIMA Hausen, die Begegnung und
die Gemeinschaft im Vordergrund stehen. Beides sind wichtige ideelle WERTE, die aber erstmal
keinen materiellen Beitrag leisten. Unter dieser Prämisse haben wir die Baukosten betrachtet und
Wege gefunden es zu realisieren. Wir können unser Bauvorhaben stemmen und die Räume an PRIMA
Hausen vermieten, wenn die laufenden Kosten, der Unterhalt (Abschreibung) gedeckt sind. Damit
erzielen wir mit der Investition keine Gewinne und materiellen Vorteile, sondern freuen uns auf viele
ideelen MEHRWERTE. Auf dieser Basis ergeben sich die Mietkosten für PRIMA Hausen. In der
Konzeptionsphase haben wir eine erste grobe Kalkulation aufgestellt. Die Ergebnisse zeigen, dass die
erforderliche Miete aus den Erträgen von Laden, Café und Wirtschaft realistisch gestemmt werden
kann.
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